



Communiqué de la Coordination de Vigilance du GHU H.Mondor/A.Chenevier

Créteil, le 19 Novembre 2017,

Les Services de Chirurgie Cardiaque et Hépatique menacés à H.Mondor !

De source interne à l'AP-HP, nous avons appris avec effroi la volonté de la direction, prise le 9 novembre dernier, de remettre en cause les services de chirurgie cardiaque et hépatique au GHU H.Mondor.

La coordination de Vigilance du GHU a succédé, en 2011, à la Coordination de défense de la chirurgie cardiaque à Mondor pour veiller aux services du GHU, au regard de la politique de restructuration hospitalière de l'AP-HP.

Cette année encore, nous organisons quinze jours d'actions dans les différents hôpitaux du GHU en Val-de-Marne, qui a débuté le 13 novembre dernier, avec la diffusion du quatre pages ci-joint.

Après vérification, nous avons aujourd'hui l'assurance que la direction de l'AP-HP a bien la volonté de remettre en cause non seulement la chirurgie cardiaque mais aussi hépatique à Mondor.

Il va de soi, que nous ne saurions l'accepter pour éviter toutes les conséquences que nous dénoncions en 2011, et nous en ferons part lors d'une conférence de presse rapidement dans la semaine.

Mais dès à présent, nous faisons appel à toutes celles et tous ceux, qui à l'appel de la coordination ont permis le succès de nos actions de 2009 à 2011, pour se mobiliser pour la défense de ces deux services.

**Contact : Dr Fabien Cohen, 0607285022,
porte parole de la Coordination de vigilance du GHU H.Mondor/A.Chenevier**